

Cycle du Taureau : phase de pleine Lune



Jeudi 23 mai :

A 15:51 la Lune située à 2°55 du Sagittaire trouve son opposition exacte avec le Soleil sur l'axe 3-9. Dans cet axe on retrouve également la conjonction Venus-Jupiter en maison 9 et toujours Uranus mais en maison 8. Cette pleine Lune se veut avant tout initiatique ! Nous avons une direction et un sens qui se définit à travers les changements que ce cycle nous propose d'incarner et de manifester.

La Lune en Sagittaire peut apporter de l'enthousiasme et/ou révéler une insatisfaction profonde. Est-ce que c'est lourd ou léger ? Quelles émotions émergent au cours de cette journée ?

A noter avec l'ascendant qui se situe en Balance **un beau cerf-volant pointe sur la Lune**, c'est elle d'une certaine façon qui permet aux énergies d'air d'être libérées. En effet, cette carte de pleine Lune est portée par un trigone d'air mettant l'accent sur les idées, les points de vue et les échanges. Écoutons ce qui peut nous apporter de l'enthousiasme et en fonction faisons les choix qui s'imposent.

Cet ascendant Balance à 1°26, appelle à l'harmonie, à nous montrer juste en premier lieu avec nous même.

Cette récolte nous permet de revoir nos objectifs !

A 22:20 Venus fait son entrée dans le signe des Gémeaux par la maison 6 au trigone de Pluton en maison 2, favorisant l'émergence de nouvelles ressources intérieures.

Vendredi 24 mai :

La Lune débute son carré décroissant à Saturne et son trigone à Mars, il convient d'avancer avec détermination et intégrité. Cultivons l'enthousiasme.

A 20:28 a lieu le carré exact de la Lune en maison 1 avec Saturne en maison 4.

Samedi 25 mai :

La journée démarre avec un quinconce à Jupiter, de quoi nous inviter à un certain « recadrage », évitons les excès.

A 16:43 la Lune en maison 3 arrive au carré décroissant de Neptune en maison 6, il est temps de lâcher certaines croyances ou de prendre conscience de certains aspects ignorés/mis de côté jusqu'à présent.

A 17:35 notre Dame d'argent fait son entrée en Capricorne toujours par la maison 3, domaine de la communication où elle se trouvait également au moment de la pleine Lune. Une configuration qui va nous permettre de revenir aux perspectives qui ont germé cet hiver (plus ou moins consciemment) et qui prennent forme désormais. Il y a de la restructuration dans l'air. A suivre...